

TIENE 14 HIJOS POR FERTILIZACIÓN IN VITRO QUE NO PUEDE MANTENER

Se dio a conocer al dar a luz 8 bebés, cuando ya tenía 6 por el mismo método. Desesperada por dinero grabó un video pornográfico, realizó un baile exótico en un centro para caballeros y pidió plata por internet. Ahora grabó un disco y se subasta en la web, aclarando que tiene 14 años de no tener sexo ya que sus retoños han sido concebidos de forma artificial...

II PARTE

RECOPILACIÓN: XINIA ROJAS

xrojas@diarioextra.com

"SÓLO QUIERO SER MADRE"

Ante toda la polémica suscitada, Nadya aseguró que ella sólo deseaba ser madre. "Quería poder tener a mis propios hijos. Quería ser mamá. Es lo que he anhelado toda mi vida. Adoro a mis hijos".

Y la llegada al mundo de los ocho pequeños, seis varones y dos niñas, sin duda hizo realidad su sueño de tener una familia numerosa compuesta por una prole de 14 hijos, todos ellos concebidos mediante fecundación in vitro y gracias a un donante de esperma "amigo de la familia".

Suleman se implantó seis embriones y dos de ellos resultaron en mellizos. Pese a la sorpresa inicial, en ningún momento pensó en abortar ni en deshacerse de ningún feto y responde a quienes argumentan que su actitud es "irresponsable y egoísta" que "muchas parejas se someten a este procedimiento, pero no resulta tan controvertido porque viven en pareja, un estado más aceptado socialmente. Estoy que estoy bajo el microscopio



Los ocho bebés nacieron de forma prematura nueve semanas antes de lo calculado y por cesárea, sorprendiendo al equipo médico de 46 especialistas que esperaba que sólo fueran siete criaturas. (SEP)

es cómo es posible que una joven madre soltera que ya tenía seis niños lograra beneficiarse de una fecundación in vitro.

¿Cómo pudo alguien implantar ocho embriones a una madre que ya había concebido seis niños por ese sistema?, se preguntó la nación entera.

"Está claro que la madre no estaba pensando en los pequeños sino en alimentar su propia personalidad obsesiva", se pronunciaba al respecto un psicólogo de San Diego. «Lo que hay que preguntarse es en qué diablos estaba pensando esa señora cuando decidió hacer eso. Un bebé necesita de atención constante y con ocho resultará imposible».

"La prensa vio el nacimiento de los octillizos como un evento feliz, pero tal cantidad de recién nacidos no debería ser considerado jamás como un éxito médico", aseguraba un portavoz del comité profesional encargado de cuestiones éticas sobre tratamientos de fertilidad.

Algunos facultativos llegaron aún más allá declarando: "Se trata de un fracaso total, que refleja muy mal nuestro trabajo". "La mayoría de los médicos no busca provocar nacimientos múltiples. Implantar tantos embriones en una mujer tan joven y que ya tiene niños es totalmente irresponsable".